

EL MUNDO DE LOS DEPORTES

Partidos de balompié

En Atocha

REAL SOCIEDAD, 2.
C. D. EUROPA, 0.

Público numerosísimo acudió ayer al campo de Atocha para presenciar el primero de los partidos amistosos concertados entre los primeros equipos del «C. D. Europa», de Barcelona, y de la «Real Sociedad». El tiempo ayudó a nuestra entidad deportiva, y durante el encuentro brilló el sol.

La entrada general estaba completamente llena; muy bien la de preferencia, y la tribuna vefase completa, formando parte del público deportivo muchas bellas señoritas.

Arbitraba el partido el señor Machimbarrena, a cuyas órdenes se alinearon los equipos en la forma anunciada.

Dominaron los donostiarras en el primer tiempo del partido. No eran codiciosas y, por lo tanto rápidas, las jugadas suyas; no se veía en los «realistas» el empuje peculiar en ellos cuando juegan contra un equipo igual ó más fuerte que el suyo, y no obstante, dominaron casi siempre, defendiéndose muy bien en los contados arranques que tuvieron los catalanes.

Una de estas arrancadas fué peligrosa. Avanzaron los «europeos» hasta la misma puerta donostiarra, y gracias á la serenidad y oportunidad de Eizaguirre, no fueron ellos los primeros en marcar el «goal». Artola y Arrate fueron rechazados por el portero «realista»; pero también lo fué el balón, aunque tiró á «corner», jugada que no tuvo malas consecuencias.

Pasados algunos minutos, en uno de los repetidos ataques «realistas», lanzó un buen centro el pequeño Echart, que rechazó el portero catalán; pero formóse entonces una «melée» animada que aprovechó Silverio al ver que el guardameta había hecho una salida peligrosa, y se apuntó el primer «goal» para la Real Sociedad.

Continuamente era atacada la puerta catalana; más por la debilidad del equipo que la defensa que por la acometividad de los donostiarras. Las defensas catalanas, cuando veían llegado el apuro, lanzaban afuera la pelota, y esta táctica duró hasta que hubo terminado la primera parte.

Cambió el juego en el segundo tiempo. No era el campo del «Europa» el que sostenía el juego, sino, por el contrario, el de la Real Sociedad. La apatía se había adueñado de los donostiarras y no se veía en ellos grandes deseos de arrollar al adversario.

En una arrancada catalana, el mismo Porté tiró hacia su «goal», dándose un «corner» á su jugada equivocada. Repitióse el «corner» en un ataque del «Europa» y fué muy bien tirado, pero como el otro, no tuvo eficacia alguna.

Una fuerte arrancada tuvieron los donostiarras; tan rápida fué la jugada que las defensas contrarias no pudieron apretarse, y Arrillaga lanzó un «shoot» matemático, pero suave, lo que permitió al portero parar el golpe.

Bastante tiempo transcurrió sin que los «realistas» hicieran nada por sacudir el dominio del contrario; pero llegó el momento y bien lo hicieron. Llegaron á la puerta del «Europa»; ocasiones tuvieron de obtener resultados. No lo consiguieron, pero era igual; cuando menos no tenían delante de su «goal» la amenaza constante. El juego, entonces, se volvió más y mucho más rápido que antes, y sus efectos vieronse muy pronto.

Repetían los «realistas» sus ataques, y en uno de ellos Silverio llevó la pelota; la recogió Artola, quien siguió solo hasta el «goal». Lanzó un centro que puso la pelota á los pies de Arrillaga,

pero éste, que no tenía que hacer más que entrar en el «goal» con el balón, tuvo la mala suerte de no verlo. Sin embargo, no se perdió la jugada: Silverio lanzó otro centro, que recogió Olegario y éste fué quien se apuntó el segundo «goal» para la Real Sociedad.

Y el encuentro terminó con la victoria de los donostiarras.

No es muy fuerte—si hemos de juzgar por lo que ayer vimos—el equipo forastero. Cuenta, sí, con algunos elementos de primera categoría; pero el juego de conjunto es débil, bien combinado á veces, por medio de pases precisos, pero que resulta ineficaz si se encuentra con otro equipo de empuje y de jugadas rápidas.

Sin embargo, debe tenerse en cuenta que solamente un partido les hemos visto jugar; acaso hoy cambien de táctica y demuestren algo que ayer guardaron.

Los «realistas» correspondieron al juego de sus contrarios. Poco más que ellos hicieron, y cuando así fué marcaron tantos. Mucho y muy bien jugó Carrasco; lo mismo que su compañero Arrate. Artola tuvo unos momentos en el segundo tiempo, en que jugó como juega cuando se anima. Silverio también jugó mucho.

Hoy se repetirá el encuentro, dando principio á las cuatro en punto de la tarde.

Los directores de la Real Sociedad, en su deseo de ofrecer mayores alicientes a est partido, ha acordado que forme parte del equipo un famoso veterano centro medio. Además se modificará la línea de ataque con jugadores de valía, con que cuenta la Sociedad.

Antes de comenzar el partido se presentarán los corredores selecciones por la F. A. G. para representar a Guipúzcoa en el «cross» nacional que se correrá en Santander el próximo domingo.

ESPERANZA-UNION DEPORTIVA

Como anunciamos ayer, hoy domingo, á las once de la mañana, se celebrará en Atocha un interesante partido de campeonato entre los equipos «Esperanza» y «Unión Deportiva».

Aunque para celebrar este encuentro se ha fijado la hora de las once de la mañana, auguramos una buena entrada, pues no dudamos que el match promete ser interesante, dado el entusiasmo que reina en las filas de estos dos equipos.

A las órdenes de un árbitro colegiado, se alinearán los equipos en la forma siguiente:

«Esperanza»: Unzueta; Balzola A, Balzola B; Lasquibar, Alegre, Urresti; Zala Biala, Pello, González, Ohomín.
Suplente: Mendi.

«Unión Deportiva»: Lampré; Gurruchaga, Comas; Esteban, Pildain, Gorriarán; Ochoa, Robira, Murviedro S, Murviedro E, Arriola.
Suplente: Villalba.

En Bilbao

(POR TELEFONO)

Bilbao 19, 11 n.

ATHLETIC, de Bilbao, 5.
ATHLETIC, de Madrid, 0.

En el campo de San Mamés celebróse hoy el primero de los dos partidos concertados entre los equipos del Athletic de Bilbao, y del Athletic, de Madrid.

A pesar del mal tiempo el público ocupó todas las localidades.

Había gran interés en presenciar el partido, pues el equipo madrileño es el campeón de la región Centro.

El campo de San Mamés estaba convertido en casi un barrizal.

A poco de iniciarse el partido atacaron los bilbaínos con gran empuje, y Acedo, de un «shoot» sesgado, por bajo, logró el primer «goal» para su equipo.

Los madrileños realizaron dos ataques peligrosísimos para la meta bilbaína.

En uno de ellos fallaron al «shootar» y en el otro el portero bilbaíno paró la formidable arrancada cuando el balón estaba casi dentro de la red.

Continuó el dominio del Athletic de Bilbao desde aquel momento, pues lo haba perdido, y pronto Laca logró el segundo tanto.

No pudo parar el balón el portero del equipo de Madrid porque se cayó en el momento de intentarlo.

Irmediatamente Allende avanzó solo desde mitad del campo y se acercó á la puerta contraria de tal manera, que no fué posible evitar que hiciese el tercer «goal» para el equipo bilbaíno.

Terminó el primer tiempo dominando los bilbaínos absolutamente.

Durante el segundo tiempo se tiraron cuatro «corners» contra el Athletic de Madrid.

Germán consiguió el cuarto tanto, metiendo el balón con la rodilla.

Y, por último, pocos minutos antes de terminar el partido, Acedo hizo el quinto tanto por medio de unas hermosas jugadas.

Terminó, pues, aquel con 5 «goals» para los bilbaínos, y cero para los madrileños.

Ha de hacerse present: que los «equi-

piers» madrileños están acostumbrados á jugar en campo seco, y que por tal causa no podían hacer amplio desarrollo de su hermoso juego al venir á un campo que, como el de San Mamés, estaba encharcado además de ser el terreno blando.

Conste, de todos modos, que hay superioridad en el Athletic de Bilbao.

En Pamplona

(POR TELEFONO)

Pamplona 19, 11 n.

Jugaron un partido de balompié los equipos del Fortuna, de San Sebastián, y de la Sociedad Deportiva, de Pamplona.

Triunfaron los «equipers» donostiarras por tres «goals» á uno.

El «sport vasco» en Pamplona

Berolegui, herido

(POR TELEFONO)

Pamplona, 19, 11 n.

En el frontón de Euskal-Jai jugaron esta tarde un partido de pelota Berolegui y Campos, de San Sebastián, contra los navarros Basterrica y Guelbenzu.

El juego se desarrolló reñidísimamente. Los donostiarras demostraron su dominio, singularmente Berolegui, y sus contrapicantes hacían soberbias jugadas.

El dinero era ofrecido indistintamente por uno y otro de los bandos, pues las igualadas apenas si tenían interrupción.

Ninguno de los dos bandos lograba «despegarse» del adversario.

Y sin diferencia sensible hasta el octavo juego, igualaron de nuevo en él.

Al comenzar el juego nueve Guelbenzu lanzó la pelota con enorme violencia y ésta dió en la cabeza á Berolegui, el cual cayó á tierra instantáneamente.

Guelbenzu y el público se emocionaron pues parecía que el gran delantero donostiarra quedaba muerto por el terrible pelotazo.

Recibieron á Berolegui, que presentaba una herida por la que salía sangre en abundancia.

Trasladado á la enfermería le aprecia- ron una lesión de pronóstico reservado. Berolegui pasó luego á su domicilio en estado satisfactorio.

COMPANIA NAVIERA ZUBIA

Juntas generales ordinaria y extraordinaria

Por acuerdo del Consejo de Administración y en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 14 de los Estatutos sociales, se convoca á los señores accionistas á junta general ordinaria que se celebrará en el salón del Circulo Mercantil é Industrial, calle Alameda, 23, el día 27 de este mes, á las once de la mañana, habiéndose de manifiesto en el domicilio de la Sociedad, San Marcial, 35, primero, el inventario y la Memoria anual, de acuerdo con lo prevepido en el artículo 21 de dichos Estatutos.

A continuación se celebrará junta general extraordinaria para dar cuenta de la situación de la Sociedad y adoptar en consonancia los acuerdos que procedan y que podrán referirse á los extremos comprendidos en el párrafo quinto del artículo 24 de los Estatutos sociales.

Se previene á los señores accionistas el cumplimiento de los requisitos especificados en el artículo 15 de los mencionados estatutos.

San Sebastián, 18 de Marzo de 1921. — El Consejo de Administración.

Gran liquidación

Garbanzos superiores, el kilo, 0,80 pesetas. Tomate, una lata, 0,40. 2 idem, 0,75. 10 idem, 3,0 pesetas.

S. Jerónimo, 22, esquina á Juan de Bilbao

PLAZA DE TOROS DE SAN SEBASTIAN

DOMINGO 27.-FESTIVIDAD DE PASCUA

¡ACONTECIMIENTO!

DEBUT DE LOS NIÑOS SEVILLANOS

Antonio Posada José Belmonte



Marca registrada

VINOS FINOS, GENEROSOS Y DE MESA

“NAVARRA”

C. Castilla

Sobrino de CAMILO CASTILLA

VINEDOS Y BODEGAS: CORELLA

DOMICILIO COMERCIAL: SAN SEBASTIAN. Apartado, 72